



EL CARTEL ANUNCIADOR ES OBRA DE LA ARTISTA PILAR CÁRDENAS

Todo preparado para la Romería del Rosario

Fuengirola volverá a celebrar la Romería en honor a Nuestra Señora del Rosario este domingo, 29 de septiembre. Así lo anunció ayer la concejala de Fiestas, Isabel Moreno, quien invitó a todos los fuengiroleños y visitantes a sumarse a esta celebración popular de veneración a la Patrona de la ciudad.

La edil presentó también el cartel

anunciador de este año, junto a la creadora del mismo, la artista afincada en Fuengirola, Pilar Cárdenas.

“La Romería en honor a nuestra Virgen del Rosario es una celebración que cada año nos llena de alegría y emoción por pasar una jornada de convivencia en el parque del Esparragal, junto a todos los vecinos que allí se

congregan y que este año podremos disfrutar este próximo domingo, 29 de septiembre”, manifestó Moreno, señalando que “a partir de las diez de la mañana tendrá lugar la celebración eucarística en la parroquia del Rosario, con la participación del Coro de la Hermandad del Rocío”.

PÁGINA 5

‘Poeta en Nueva York, como Federico García Lorca’, nueva representación en el Palacio de la Paz

ÚLTIMA

CAMPAÑA PARA INFORMAR A LOS COMERCIANTES DE LA SUBVENCIÓN PARA ADQUIRIR EL ‘KIT ENERGÉTICO’

Los concejales de Barrio Lara, junto a la concejala de Acción Ciudadana, Isabel Moreno, y la edil responsable de la zona centro, Cristina Bornaio, visitaron ayer los comercios de esta parte de la ciudad para dar a conocer esta ayuda.

“Las bases para obtener esta subvención, impulsada con fondos europeos, están publicadas en la página web municipal, el plazo para presentar las solicitudes está abierto hasta el 17 de octubre y el proceso es muy sencillo: solamente hay que aportar la documentación requerida en las bases”, explicó el edil.

El concejal de Comercio, Francisco Javier García

Lara, junto a la concejala de Acción Ciudadana, Isabel Moreno, y la edil responsable de la zona centro, Cristina Bornaio, visitaron ayer los comercios de esta parte de la ciudad para dar a conocer esta ayuda.

“Las bases para obtener esta subvención, impulsada con fondos europeos, están publicadas en la página web municipal, el plazo para presentar las solicitudes está abierto hasta el 17 de octubre y el proceso es muy sencillo: solamente hay que aportar la documentación requerida en las bases”, explicó el edil.

Página 4

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 29 DE SEPTIEMBRE
(Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

LEY DE AMNISTÍA | El Tribunal Constitucional (TC) aprobó ayer por 6 votos frente a 5, y tras un intenso debate, las abstenciones presentadas por el ex ministro de Justicia Juan Carlos Campo en todos los asuntos relacionados con la ley de amnistía que hay ahora mismo en la corte de garantías, según las fuentes jurídicas consultadas por Europa Press.

El TC ya avaló que se apartara del debate sobre la cuestión de inconstitucionalidad del Tribunal Supremo (TS) y ahora ha acordado apartarle también de los 16 recursos de inconstitucionalidad presentados por comunidades autónomas -14 de las regiones donde gobierna el PP más el presentado por el Ejecutivo socialista de Castilla La-Mancha- y por el propio PP; y de las tres cuestiones de inconstitucionalidad restantes, todas del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (TSJC).

EMBALSES | Los embalses andaluces han perdido agua una semana más, en concreto, 69 hectómetros cúbicos en los últimos siete días, y se sitúan ahora al 29,4% de su capacidad total, que alcanza los 11.082 hm3, con una reserva de agua de 3.255 hectómetros cúbicos, según los datos facilitados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Miteco), consultados por Europa Press.

Con estas cifras, en el cómputo total, la reserva de agua en Andalucía sigue por encima de la del año pasado por estas mismas fechas, cuando estaba al 19,4% y 2.150 hm3.

Así, los embalses andaluces contabilizan actualmente 1.112 hectómetros cúbicos más con respecto a los 2.143 hm3 con los que empezó 2024.

PARQUE AUTOMOVILÍSTICO | Los coches con más de 15 años han pasado de representar el 4% del parque automovilístico español en 2005 al 42% actualmente, según destacan los datos de la compañía tecnológica especializada en el ciclo de vida del automóvil, Solera. Con estos datos, presentados este martes, con motivo de la celebración del congreso Ibis Iberia en Ávila, Solera alerta de la "japonización" del parque, es decir, envejecimiento y cada vez menos palancas que ayuden a dinamizar un sector como es el del taller.

La compañía indica que España, junto con Portugal, está a la cola en Europa si se analiza el porcentaje de ventas sobre el total del parque: No llega al 4%. Es decir, de todos los coches que circulan por las carreteras, menos de 4 de cada 100 se han matriculado ese mismo año. En Bélgica, por el contrario, es el doble, señala Solera.

El Gobierno retrasa la tramitación en el Congreso de la senda de déficit por falta de apoyos

El Gobierno ha retirado la tramitación en el Congreso de la senda de estabilidad presupuestaria, que iba a votar este jueves en la Cámara Baja, debido a la falta de apoyos para sacarlo adelante y después de fracasar en su intento de atraer a Junts a un acuerdo para que votara a favor de los objetivos de estabilidad presupuestaria, según adelantó 'El País' y han confirmado a Europa Press fuentes de Hacienda.

El Ejecutivo ha explicado que quiere retrasar esta

votación para agotar todas las posibilidades y alcanzar un pacto que sería beneficioso para todas las comunidades autónomas y los ayuntamientos, ganando tiempo para negociar con la formación del 'expresidente' Carles Puigdemont.

La votación, por tanto, no se producirá este jueves, ante la falta de apoyos parlamentarios y el escenario de una nueva derrota en el Congreso.

A falta de fijar una nueva fecha, será la cuarta vez que el Congreso debata

unos objetivos de estabilidad este año. El Gobierno llegó a presentar los relativos a los Presupuestos de 2024 dos veces, pero esas cuentas no se tramitaron por el adelanto electoral de Cataluña y siguen vigentes las de 2023, que se prorrogaron automáticamente el 1 de enero.

El objetivo de retrasar la tramitación es dar más tiempo a la negociación ofreciendo una nueva oportunidad al diálogo. Desde Hacienda remarcan que no se resignan a que la

"irresponsabilidad del PP" con su rechazo a la senda genere un grave perjuicio para Comunidades Autónomas y ayuntamientos, que perderían casi 12.000 millones de margen presupuestario si no se aprueban unos nuevos objetivos.

El Ejecutivo recuerda que esta senda fue avalada por las comunidades autónomas en el Consejo de Política Fiscal y Financiera y flexibiliza los objetivos de déficit para las CCAA y los Ayuntamientos en 2025 y 2026.

Feijóo critica al Gobierno por "culpar" al PP tras retirar senda de déficit

El líder de PP, Alberto Núñez Feijóo, ha calificado de "sorprendente" que el Gobierno decida retirar la tramitación de la senda de estabilidad presupuestaria que se iba a votar este jueves en el Congreso y que culpe al Partido Popular cuando no se ha sentado a negociar con él. Tras achacar esta decisión a que salió "mal" la reunión que el PSOE mantuvo en Suiza con el expresidente catalán Carles Puigdemont, se ha abierto a negociar si el Ejecutivo expresa su compromiso de retirar el "cupo separatista".

"Si hay un compromiso por parte del Gobierno de retirar el cupo separatista es evidente que las cosas cambiarían. Si volvemos otra vez a la igualdad de los españoles en educación, sanidad y servicios públicos sería más fácil hablar con el Gobierno", manifestó Feijóo.

Así se pronunció ayer en una entrevista en Telecinco, recogida por Europa Press, después de que el Gobierno anunciara que aplaza la tramitación en el Congreso del techo de gasto por falta de apoyos con el objetivo de dar más tiempo a la nego-

ciación, tras avanzar Junts que votaría en contra.

El presidente del PP puso el foco en la "ingobernabilidad" de Pedro Sánchez, como ya hizo este pasado lunes ante el Comité Ejecutivo del PP. "En Suiza se ha decidido que España no tenga presupuestos", afirmó.

Además, parafraseó a Sánchez quien, según dijo, en 2018 aseguró que "un Gobierno sin presupuestos es tan útil como un coche sin gasolina": "Usted no tiene ni coche ni gasolina", espetó al presidente del Gobierno.

Por todo ello, insistió en que España es "ingobernable" porque Sánchez no tiene un Ejecutivo estable, mayoría en el Parlamento, presupuestos para 2024 ni seguridad para hacerlo en 2025 y está "cercado por una agenda de corrupción".

Al ser preguntado expresamente si el PP estaría dispuesto a apoyar la aprobación de la senda de estabilidad y el techo de gasto si hay un compromiso por parte del Gobierno de retirar el cupo catalán, Feijóo reconoció que "si retira el cupo separatista, es probable retomar el diálogo en las políticas autonómicas". A su entender, es "evidente" que en ese escenario "sería más fácil hablar con el Gobierno".

TODOVISIÓN

ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

GAFAS DE ESTUDIANTES 2X1

Regalo mochila infantil

Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33

HM
HOSPITAL

hm santa elena

Somos tu Salud

Ante los retos en sostenibilidad de la provincia Salado destaca el “papel vertebrador” de la Diputación de Málaga

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, destacó ayer el papel vertebrador de la institución provincial ante los retos a los que se enfrentan los municipios malagueños para ser cada vez más sostenibles, incidiendo principalmente en los problemas relacionados con la movilidad y con la escasez de agua. Así lo subrayó durante su intervención en la inauguración de Greencities & S-Moving, Foro de Inteligencia y Sostenibilidad Urbana que celebra este año su decimoquinta edición.

Este foro, que se desarrolla durante en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (Fycma), se ha convertido en un gran encuentro de referencia para la gestión municipal en el objetivo global de conseguir entornos más eficientes y sostenibles, a través de un programa específico diseñado

para poner en común experiencias, proyectos y soluciones a desafíos comunes. Este año participan más de 75 ciudades de una veintena de países, así como un centenar de expositores y más de 200 entidades públicas y privadas presentes en la feria.

El presidente lamentó que “en nuestra provincia las consecuencias del cambio climático ya resultan muy evidentes, como se demuestra con la escasez de lluvias y de recursos hídricos”, y ha hecho hincapié en el que el compromiso de la Diputación, como administración pública es trabajar por la gestión sostenible del agua.

En este sentido, recordó que la decisión de la Diputación de destinar en esta legislatura 200 millones de euros a la gestión del agua, lucha contra la sequía y la optimización de los recursos hídricos.

OBRAS EN LA AP-7 A SU PASO POR TORREMOLINOS | El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible está ejecutando las obras para el desarrollo del Plan de Acción contra el ruido de la Fase II en la autopista AP-7, en el tramo Málaga-Estepona, a su paso por Torremolinos. El importe de adjudicación de estas obras asciende a 3,28 millones de euros (IVA incluido) y están financiadas por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), según han manifestado desde el ministerio en un comunicado.

Para garantizar la seguridad de los trabajadores y usuarios, a partir de las 8.00 horas del próximo lunes, 30 de septiembre, está previsto que se produzca el corte del carril derecho en la calzada sentido Cádiz, entre los actuales kilómetros 996,300 y 997,300 -puntos kilométricos antiguos del 227,390 al 229,060--, dejando el resto libre para el tráfico. Según han señalado, el corte de carril durará previsiblemente hasta el 5 de diciembre de 2024, día en el que el tráfico quedará restituido a su estado original.

EMPLEO | La delegada de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía en Málaga, Carmen Sánchez Sierra, ha informado de los resultados obtenidos en la provincia tras la finalización del plazo de solicitudes para acogerse al programa de Andalucía Activa y ha señalado que “hasta 1.555 desempleados jóvenes y mayores de 45 años van a poder beneficiarse de contratos de trabajo de hasta seis meses realizados por los ayuntamientos y entidades locales autónomas de Málaga gracias a este programa”. Según ha indicado, “un total de 102 entidades municipales se han acogido a esta iniciativa de las 105 que podían hacerlo, lo que representa un 97,14% del conjunto provincial”.

Fallece el exalcalde de Marbella Julián Muñoz

El exalcalde de Marbella Julián Muñoz ha fallecido esta pasada madrugada a los 76 años en el hospital en el que estaba ingresado desde hacía más de una semana debido a un empeoramiento de su salud por el cáncer de pulmón que sufría, según han informado a Europa Press fuentes cercanas a la familia.

Muñoz, que ingresó en el hospital marbellí el domingo día 15 de septiembre de urgencia tras sufrir un empeoramiento, habría permanecido sedado desde la tarde de este pasado lunes, cuando toda la familia se desplazó hasta el centro hospitalario para estar junto a él, como han hecho estos días la que fue durante muchos años su mujer, Maite Zaldívar, y su hija Elia.

Julián Muñoz nació el 24 de noviembre de 1947 en El Arenal (Ávila). Fue concejal en distintos equipos de gobierno del Grupo Independiente Liberal (GIL) en Marbella desde 1991, con Jesús Gil como regidor, actuando como alcalde accidental en



numerosas ocasiones, por la inhabilitación de este.

Posteriormente, estuvo al frente del Ayuntamiento poco más de un año, de mayo de 2002 a agosto de 2003, cuando fue desalojado de la Alcaldía por una moción de censura.

Condenas

Muñoz ha estado en la cárcel inicialmente por varias condenas por delitos relacionados con la autorización de licencias urbanísticas; pero sus procedimientos judiciales más conocidos fueron el caso ‘Malaya’, contra la corrupción en el Ayuntamiento marbellí; y el caso

de blanqueo en el que también fueron juzgadas Maite Zaldívar y la cantante Isabel Pantoja, que fue su pareja.

En ‘Malaya’ fue condenado a dos años de prisión y en el caso de blanqueo de capitales, a siete años de cárcel. Su línea de defensa siempre ha sido la misma en todos los procesos, que firmaba todos los documentos que le ponían por delante sin saber el contenido; “firmaba hasta el capó de los coches”; ya que se fiaba de los técnicos.

Tras varias entradas y salidas de prisión, obtuvo el tercer grado penitenciario -solo tenía que

ir a dormir a un centro de inserción social- por enfermedad y en junio de 2021, la libertad condicional por “pluripatología grave e incurable”, según los informes médicos.

Ayuntamiento de Marbella

Por su parte, la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz, indicó ayer que el Ayuntamiento no realizará ningún acto institucional en señal de duelo por el fallecimiento del exregidor Julián Muñoz.

A preguntas de los periodistas, la alcaldesa señaló que “a nivel institucional, evidentemente, por coherencia con las circunstancias en las que se ha producido el tema político de Julián Muñoz, no habrá ningún acto institucional”.

La regidora sí ha transmitido “todo el cariño y el apoyo a la familia” del exregidor, ya que, ha indicado Muñoz, “son momentos en los que son muy necesarios”.

“A nivel personal, por supuesto, se lo haremos llegar a la familia”, apostilló la regidora.

63
Aniversario
1961 - 2024

DESCUENTOS
HASTA EL
35%

IVA incluido



compra online
www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!


TALLERES CREATIVOS


Síguenos:
govezpapelaria

WhatsApp directo de pedidos
683 16 41 70

teléfono directo de pedidos
952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de **35€**



desde **2,50€**
~~2,90€~~ -14%



10,95€



desde **2,70€**
~~3,95€~~ -32%

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaditos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

Los concejales de Barrio inician una campaña para informar a los comerciantes de la subvención para adquirir el 'kit energético'

Se trata de una medida incluida en el proyecto 'Fuengirola + Viva' que permite optimizar los recursos de energía de los establecimientos y ahorrar en la factura eléctrica

Los concejales de Barrio han puesto en marcha una campaña para informar a los comerciantes de sus respectivas zonas de la ciudad de la subvención disponible para adquirir el denominado 'kit energético', que les permitirá ahorrar en la factura eléctrica. Se trata de una medida incluida dentro del proyecto 'Fuengirola + Viva', que se puede solicitar hasta el día 17 de octubre a través de la página web municipal <https://www.fuengirola.es/kit-energetico-comerciante/>.

Ayer martes el concejal de Comercio, Francisco Javier García Lara, junto a la concejala de Acción Ciudadana, Isabel Moreno, y la edil responsable de la zona centro, Cristina Bornaio, estuvieron visitando los comercios de esta parte de la ciudad para dar a conocer esta ayuda.

“Queremos recordar a todos nuestros comerciantes, comercios de cercanía, pequeños autónomos y pequeñas pymes, que desde el Ayuntamiento de Fuengirola hemos sacado una nueva línea de ayuda para apoyarlos a ellos. Sabemos que en estos momentos el precio de la luz es uno de los principales costes que tienen que afrontar las empresas y hemos querido sacar una línea de ayudas que, en este caso, es una subvención en especie, que consiste en la aportación de un kit digital completamente gratuito para el comerciante”, explicó García Lara.

En este sentido, el edil de Comercio informó de que “a través de este kit se puede hacer un control del consumo eléctrico del establecimiento para conseguir reducirlo y que, según estu-

dios previos, se verá reflejado en una disminución de la factura de la luz en torno a un diez o un quince por ciento de manera mensual. El kit consiste en una serie de enchufes e interruptores inteligentes y una Tablet, equipada con una app, que controla domóticamente el establecimiento con la intención de gestionar el consumo eléctrico”.

Requisitos

Sobre los requisitos que debe cumplir el establecimiento en cuestión para acceder a esta ayuda, el edil ha explicado que “uno de ellos es tener instalada una máquina de aire acondicionado, pues la disminución del consumo está vinculada a la climatización del comercio”.

Según detalló el edil, “las bases para obtener esta subvención, impulsada con fondos europeos, están publicadas en la página web municipal, el plazo para presentar las solicitudes está abierto hasta el 17 de octubre y el proceso es muy sencillo: solamente hay que aportar la documentación requerida en las



Los interesados pueden solicitarla, antes del 17 de octubre, a través de la página web: <https://www.fuengirola.es/kit-energetico-comerciante/>

bases. De todas maneras, si surge alguna duda al realizar la solicitud, se puede consultar en el teléfono del Área de Comercio 951 915 487 y le ayudaremos en el proceso”.

Por su parte, la concejala de Acción Ciudadana, responsable de la coordinación de los concejales de los distintos barrios, Isabel Moreno, explicó que “el objetivo es llegar al mayor número posible de establecimientos a través de los concejales de Barrio y que los comerciantes de Fuengirola se puedan beneficiar de esta subvención, que les permitirá optimizar sus recursos energéticos y reducir su factura

de la luz”.

Para finalizar, Cristina Bornaio señaló que “estos días estamos llevando a todos los comerciantes y profesionales de todos los barrios, en mi caso de la zona centro, esta nueva convocatoria de subvenciones para entregar el kit energético gratuito. Nuestra labor no es sólo inspeccionar diferentes zonas en cuanto a mantenimiento o limpieza, también es muy importante mantener un contacto directo y cercano con nuestros vecinos y comerciantes y durante todo el año les vamos acercando las diferentes campañas que se ponen en mar-

cha desde el Ayuntamiento. Esa es la idea de esta iniciativa, que puedan acogerse a este kit, para ahorrar en sus costos, ser más sostenibles y sobre todo, promover también una mejora del medioambiente, que es la finalidad de esta subvención”.

El Kit Digital es una iniciativa que se incluye dentro del proyecto 'Fuengirola + Viva', un plan que está financiado en la convocatoria de ayudas para el fortalecimiento de la actividad comercial en zonas turísticas en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia Next-Generation – EU.

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

El Ayuntamiento anima a participar en la Romería del Rosario este domingo 29 de septiembre

La peregrinación hasta el parque de El Esparragal, en Mijas, partirá desde la Iglesia de la Patrona al terminar la misa de las 10.00 horas

Fuengirola volverá a celebrar la Romería en honor a Nuestra Señora del Rosario el 29 de septiembre. Así lo anunció ayer la concejala Fiestas, Isabel Moreno, quien invitó a todos los fuengiroleños y visitantes a sumarse a esta celebración popular de veneración a la Patrona de la ciudad. La edil presentó también el cartel anunciador de este año, junto a la creadora del mismo, la artista afincada en Fuengirola, Pilar Cárdenas.

“La Romería en honor a nuestra Virgen del Rosario es una celebración que cada año nos llena de alegría y emoción por pasar una jornada de convivencia en el parque del Esparragal, junto a todos los vecinos que allí se congregan y que este año podremos disfrutar este próximo domingo, 29 de septiembre”, manifestó Moreno,

señalando que “a partir de las diez de la mañana tendrá lugar la celebración eucarística en la parroquia del Rosario, con la participación del Coro de la Hermandad del Rocío”. De esta forma, la jornada arrancará, a las 10.00 horas del domingo, con la misa de romeros en la parroquia del Rosario. A su término, la réplica de la Alcaldesa Perpetua se colocará en la carreta tirada por bueyes para iniciar la peregrinación hasta el parque de El Esparragal, en el vecino término municipal de Mijas.

Itinerario

El itinerario será: plaza de la Constitución, avenida Condes de San Isidro, calle Hermanos Pinzón, avenida de Mijas (hasta el término municipal de la localidad vecina), camino de Campanales, cami-

no de Coín, margen del río Fuengirola y parque de El Esparragal. La llegada de la comitiva está prevista sobre las 13.15 horas.

Una vez en la zona de



esparcimiento mijeña, los asistentes podrán vivir la habitual jornada de convi-

vencia. Debido a la época del año en la que se celebra, no estará permiti-

do realizar fuegos o barbacoas. Sí habrá barra de bebidas y comidas, que en esta ocasión será gestionada por la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer (AFA).

Junto a la barra solidaria se instalará un escenario donde habrá dos actuaciones: Miguel El Caletero, a partir de las 18.00 horas, y Luna de Plata, a las 19.00 horas.

La música terminará a las ocho de la tarde y el fin de la actividad y el desalojo de la zona de concentración será a partir de las nueve. “Esperamos que sea una jornada inolvidable y que todos disfrutemos, con alegría y responsabilidad, de una de nuestras tradiciones más queridas”, señaló la responsable municipal de Fiestas.

Cartel anunciador de las fiestas

Al finalizar la rueda de prensa, la edil de Fiestas, Isabel Moreno, desveló el cartel anunciador de este año, que ha sido diseñado por Pilar Cárdenas, “una malagueña nacida en Archidona, pero que lleva muchos años afincada en Fuengirola. Una artista que hace unos meses expuso parte de su obra en la Casa de la Cultura y hemos querido que sea este año la autora del cartel de un día tan bonito para todos los fuengiroleños como la Romería”.

Por su parte, la autora del cartel explicó que “llevo más de 40 años viviendo en Fuengirola y me siento muy de aquí. Me encanta la Feria y la Romería de Fuengirola, que he vivido a tope todos los años.

Me hizo mucha ilusión cuando me dijeron de hacer el cartel y en seguida empezaron a brotar las ideas en mi cabeza”.

En este sentido, Cárdenas ha explicado que “el cartel está elaborado con la técnica de tinta plana, que me enseñó el profesor José Roquero en la Escuela de Arte de Málaga, donde estudie Técnico Superior de Arte en la especialidad de Cartel. La obra está realizada con acrílicos sobre lienzo de algodón y, como la Romería es tan alegre y hay tanto color, pensé que era suficiente con reflejar la cara de una gitana, una flor que llama la atención y nuestro castillo Sohail, que son los principales elementos del cartel de la Romería”.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 20/09/2024 AL JUEVES 26/09/2024
 WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM
 Tel. : 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€ TARJETA ALFIL Y +65 AÑOS 4,30€	 ODIO EL VERANO: 16:15 18:20 20:30 22:30	 ZAK Y WOWO: 16:15
 TRANSFORMERS: ONE 16:00 18:00 20:10 22:20	 ALIEN- ROMULUS: 22:10 JUEVES 26 NO HAY SESIÓN	 ROMPER EL CÍRCULO: 16:30 19:15 22:00
 BITELCHÚS BITELCHÚS 16:00 18:10 20:20 22:30	 EL CUERVO: 22:30	 HÉROES DE CENTRAL PARK 16:10 18:00
 PUNTOS SUSPENSIVOS 16:00 18:00 20:00 22:00	 HOTEL BITCOIN: 20:00	 UN DESASTRE ES PARA SIEMPRE: 18:10 20:10 JUEVES 26 NO HAY SESIÓN

Zocato

MARISCOS

“Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos”

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

Bodega Guerola

Desde 1962

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

LA ALCALDESA, MARGARITA DEL CID, DESTACA LA COLABORACIÓN ENTRE EL ÁMBITO INSTITUCIONAL Y LA COMUNIDAD LGTBIQ+

La candidatura de Torremolinos al "EuroPride 2027" oferta un amplio programa cultural, sénior, deportivo y familiar

"La historia de Torremolinos no se entiende sin la historia de la comunidad LGTBIQ+ y viceversa, porque entre uno y otro han forjado un espacio de libertad, de diversidad y de convivencia que forma parte de nuestra diversidad. Y en el contexto de esta candidatura, hemos hecho un paralelismo muy acertado. Esta ciudad fue un lugar de color, de alegría, de entusiasmo, en un momento en el que el resto de nuestro país vivía en blanco y negro. Y precisamente por eso, tenemos casi la obligación moral de volver a ser ese prisma de colores de cara a aquellas partes del mundo, algunas de ellas muy cerca geográficamente, que siguen viviendo en blanco y negro. La libertad es una conquista, un privilegio para los que la disfrutamos, pero nunca debe dejar de ser una reivindicación", dijo la alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, en el acto de presentación del "Bid Book freedom coast" de la candidatura del municipio para ser sede del "Europride 2027".

En ese mismo acto también participaron el director técnico de esta candidatura y exmiembro de la Junta Directiva de "Euro-

pean Pride Organisers Association" (EPOA), Juan Carlos Alonso; el presidente del Comité Organizador del "EuroPride Torremolinos 2027", Nacho Martínez, y el coordinador general del "EuroPride 2027 de Torremolinos", Jorge Garrido, acompañados por representantes de todo el tejido asociativo del colectivo LGTBIQ+ implicado en el "Orgullo de Torremolinos", así como representantes de la vida local, que quisieron mostrar su explícito respaldo a esta iniciativa.

"Creo que uno de los puntos fuertes de esta candidatura es la colaboración entre el ámbito institucional y la comunidad LGTBIQ+, que existe tanto en torno al 'Pride' como a lo largo del año en diferentes actividades e hitos que tienen como protagonista la diversidad. Desde el Ayuntamiento —señaló la alcaldesa— siempre entendimos que no podía ser de otra forma. Esto debe ser un proyecto de ciudad, en el que todos estemos implicados, y así es como lo hemos abordado desde la parte que nos corresponde. Muy orgullosos de poder llevar la luz de Torremolinos a toda Europa, a todo el mundo, de la mano de esta maravillo-



sa candidatura, que todos vosotros habéis hecho posible".

Por su parte, Juan Carlos Alonso dio las gracias "a todos los presentes, a la prensa, pero sobre todo quiero a mis compañeros y a todas las asociaciones que trabajan incansablemente en esta ciudad no sólo para el 'Pride' sino durante todo el año, porque Torremolinos es un ejemplo a seguir, y éste es el punto fuerte de nuestra candidatura".

Asimismo, Alonso hizo especial hincapié en su gratitud por "el apoyo incondicional del Ayuntamiento de Torremolinos a esta candidatura, algo que a veces no es tan sencillo", resaltando en este contexto que el hecho de que la bandera arcoíris siempre esté en el balcón del Ayuntamiento es un símbolo que no sabéis lo importante que es para la comunidad LGTB en

Europa, sobre todo en este momento en el que avanza de la intolerancia en algunos lugares. Además —concluyó—, el hecho de que el Ayuntamiento forme parte del Comité Organizador de este 'Europride' es algo fundamental y es uno de los puntos que más ha llamado la atención en EPOA".

Por su parte Nacho Martínez dijo que "hay mucha gente de los pueblos de alrededor que ven en Torremolinos ese espacio de alegría; ese saber que quieres vivir aquí, que te encuentras querido por todos, y uno de mis puntos fuertes hoy para presentar la candidatura es que la gente de fuera aprendemos mucho de Torremolinos; queremos vivir en Torremolinos y exportamos derechos a Málaga, España y Europa. Esto —sentenció— solo puede traer cosas buenas para todos, para nosotros y para

el resto del mundo".

En cuanto a Jorge Garrido, destacó que "el 'EuroPride' es un movimiento social y de derechos humanos, algo que refleja la ciudad de Torremolinos desde su origen, una ciudad de convivencia y consenso que ha permitido no solo que seamos referentes en esos días del año, sino que la comunidad y asociaciones locales desarrollen proyectos que están siendo punteros y pioneros y referentes en todo el mundo. Torremolinos —añadió— ha sido, por ejemplo, referente en la implementación de la estrategia ONUSIDA a nivel internacional para acabar con el VIH en 2030. Es un referente en la implicación de la educación sexual y afectiva en los centros escolares y ejemplo en la implementación del pacto de estado contra la violencia de género. Yo

creo que ese trabajo de la institución, y desarrollando espacios seguros para toda la población, no solo para la comunidad LGTBIQ+, es el ejemplo más claro como ciudad y que tiene que seguir implementándose en el resto de Europa y el resto del mundo. Cómo una ciudad de menos de 80.000 habitantes está siendo pionera en derechos humanos es el mensaje más fuerte de esta candidatura y es lo que nos va a llevar, ojalá, a conseguir ser la sede del 'Europride'".

La elección de la ciudad que acogerá el "EuroPride 2027" tendrá lugar en la localidad portuguesa de Oporto el próximo 2 de noviembre, en el transcurso de la Asamblea General de la "European Pride Organisers Association" (EPOA).

La amplia y variada programación prevista para el "Europride" de Torremolinos, si finalmente tiene lugar, se desarrollará del 28 de mayo al 6 de junio de 2027, y serán diez días plenos de actividades diversas que se llevarán a cabo en distintos puntos, entre ellos la Conferencia de Derechos Humanos o la "Marcha del EuroPride", así como debates, encuentros culturales y celebraciones.



Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

El Ayuntamiento se suma a la conmemoración del Día Mundial de la Investigación en Cáncer

El objetivo principal de la iniciativa es concienciar a la ciudadanía para que impulse y otorgue el reconocimiento al esfuerzo investigador en cáncer, así como ayudar a mantener el compromiso social de las instituciones para la investigación oncológica

La edil de Participación Ciudadana, María Luisa Robles, ha destacado “la importancia de potenciar y reforzar la investigación oncológica como factor social para favorecer la progresión de la enfermedad y seguir mejorando los índices de supervivencia y la calidad de vida de las personas afectadas”

Benalmádena se sumó ayer martes a la conmemoración del Día Mundial de la Investigación en Cáncer y lo hizo con una jornada informativa en el Hospital Vithas Xanit Internacional, organizada por la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Benalmádena. Dicha jornada, que puso en relieve el papel fundamental de la investigación clínica en la lucha contra la enfermedad, tuvo como principal objetivo concienciar a la ciudadanía para que impulse y otorgue el reconocimiento al esfuerzo investigador en cáncer, así como ayudar a mantener el compromiso social

de las instituciones por la investigación oncológica. Las mesas contaron también con la participación del comité local y voluntarios de la asociación local.

Potenciar la investigación

La edil de Participación Ciudadana, María Luisa Robles, que asistió a la mesa informativa ubicada en el centro hospitalario, detalló que “uno de los principales retos para acabar con esta enfermedad es potenciar y reforzar la investigación oncológica como factor social para favorecer la progresión de la enfermedad y seguir mejorando los índices de supervivencia y la calidad



La edil de Participación Ciudadana visitó ayer una de las mesas informativas.

de vida de las personas afectadas”.

“Quiero felicitar una vez más a la AECC por su gran labor social en Benalmádena a favor de las personas que atraviesan la

difícil enfermedad del cáncer y de sus familiares”, expresó la edil, quien además subrayó que “iniciativas como estas nos dan a todos la oportunidad de lograr concienciación y

compromiso para llevar a cabo acciones coordinadas y que cubran todos los ámbitos necesarios para el avance de la investigación el cáncer”.

Por otra parte, Robles informó de que “desde la AECC llevan más de 50 años impulsando y aumentando la investigación cada año” e indicó que, “dado que uno de cada dos hombres, y una de cada tres mujeres, tendrá cáncer a lo largo de su vida, se espera que en 2030 haya un nuevo diagnóstico cada dos minutos, y en este contexto es vital impulsar la investigación en cáncer, pues de ello depende en gran medida la

supervivencia de la enfermedad, que actualmente se sitúa en una tasa de un 55,3 por ciento en hombres y de 61,7 por ciento en mujeres”.

Todos contra el cáncer

“La AECC lidera la iniciativa ‘Todos contra el cáncer’, con el objetivo de superar el 70 por ciento de supervivencia media y para conseguirlo, no solo es necesario apoyar el talento investigador, sino aumentar la inversión, especialmente en aquellos tipos de cáncer con una supervivencia baja o estancada”, añadió la concejala de Participación Ciudadana para concluir.



Oportunidades que cambian vidas
Plan de Empleo de Cruz Roja

Curso de AUXILIAR DE SERVICIOS Y MANTENIMIENTO BÁSICO

Fecha comienzo: Septiembre 2024
Destinatarios: desempleados con permiso de residencia y trabajo
Modalidad semipresencial (Fuengirola)
150 horas
Prácticas en empresa

Solicita información e **Inscripción:**
<https://forms.office.com/e/R EDLhZ6Egk>

¡APÚNTATE!










PASEOS

Sin RASTROS

RECUERDA, DILUYE SIEMPRE LA ORINA DE TU MASCOTA CON AGUA Y JABÓN, ADEMÁS DE RECOGER LOS EXCREMENTOS







Sanciones de 750€ a 1500€



Benalmádena

DELEGACIÓN DE RSU Y LIMPIEZA VIARIA



Benalmádena brilla

El Palacio de la Paz acoge la representación de la obra 'Poeta en Nueva York, como Federico García Lorca'

Tendrá lugar este viernes, 27 de septiembre, a partir de las 20 horas, con entrada gratuita

El Palacio de la Paz acogerá este próximo viernes, 27 de septiembre, la representación teatral de la obra 'Poeta en Nueva York, como Federico García Lorca'. La compañía "Caja de Grillos Producciones", en colaboración con la asociación Málaga Cultura Social, será la encargada de representar esta función que comenzará a las 20,00 horas, con entrada libre y gratuita hasta completar aforo.

"Este próximo viernes 27 vamos a tener una obra de teatro en el Palacio de la Paz. Vamos a contar con un nuevo espectáculo gratuito con entrada libre hasta completar aforo, así que todo aquel que lo desee ya se lo puede anotar en su agenda. Será el viernes a las ocho de la tarde y tendrá como epicentro la obra de Lorca Poeta en Nueva York", explicó el concejal de Cultura, Rodrigo Romero.

En este sentido, el edil señaló que "la obra llega a Fuengirola de la



mano de la asociación Málaga Cultura Social, que colabora con la compañía Caja de Grillos Producciones, quienes desarrollan un teatro de tipo social en el que, dentro de su intención de difundir la cultura, tratan de que siempre se haga en el marco de la realidad y la problemática social que se está viviendo y si hay un libro que ha marcado a generaciones y que ha supuesto fuente de inspiración, debate y reflexión, es sin duda Poeta en Nueva York".

"Poeta en Nueva York" es el título de un poemario escrito por Federico

García Lorca durante su estancia en la Universidad de Columbia (Nueva York), así como en su siguiente viaje a Cuba.

García Lorca dejó España en 1929 para impartir unas conferencias en Cuba y Nueva York. Aun así, el motivo del viaje fue quizá un pretexto para cambiar de aires y huir del ambiente que le rodeaba y que le oprimía. Debido a un fracaso sentimental y al dilema interior que sentía por su sexualidad, Lorca padeció en esa época una profunda depresión. Vivió en Nueva York casi nueve meses y de allí partió hacia Cuba, donde residió por tres meses.

A Lorca le impactó profundamente la sociedad norteamericana, y sintió desde el inicio de su estancia aversión hacia el capitalismo y la industrialización de la sociedad moderna, al tiempo que repudiaba el trato dispensado a la minoría negra. Poeta en Nueva York fue para Lorca un grito de horror, de denuncia contra la injusticia y la discriminación, con la deshumanización de la sociedad moderna y la alienación del ser humano.

EL TIEMPO

mín. **21°C** / máx. **31°C**

Cielos nubosos, abriéndose claros al final de la tarde. Brumas matinales en el tercio occidental de la provincia. Temperaturas en ligero ascenso. Vientos de flojos a moderados del noroeste en el interior y moderados del suroeste en el litoral.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 23-09-2024
LA PRIMITIVA 1-2-9-10-22-32 / C: 48 - R: 5

El Gordo
Domingo 22-09-2024
EL GORDO 5-11-16-32-37 / Nº CLAVE: 0

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

PERFUMERIA

San Miguel

C/ SAN MIGUEL, 14 - 952 370 325

EL NOTICIERO

Visita nuestra **nueva página web...**

www.elnoticierodigital.com

HORÓSCOPOS

- ARIES.-** Hoy todo lo relacionado con la creación, la invención y el comienzo de nuevos proyectos estará muy favorecido.
- TAURO.-** Hoy no parará de dar a luz nuevas ideas, Tauro, ideas que podrás llevar a la práctica, pero antes debes de sentar las bases para el futuro.
- GÉMINIS.-** Hoy habrá muy buenos aspectos para las actividades relacionadas con el estudio, los viajes y la parte espiritual que hay en ti.
- CÁNCER.-** Es posible que hoy se produzca alguna discordia en las asociaciones que mantienes. Las energías del día tenderán a la ruptura.
- LEO.-** Pasarás un día feliz hoy, Leo, y esta felicidad se derivará en buena medida de tu trato con el resto del mundo.
- VIRGO.-** Este día será un buen día para los viajes relacionados con tu ámbito laboral, Virgo, así que si tienes que realizar alguno, saldrá bien.
- LIBRA.-** Hoy será un día para actuar con calma, porque las energías circundantes serán algo tensas. Recuerda: piensa un poquito antes de hablar y todo irá mejor.
- ESCORPIO.-** Podrías recibir hoy alguna buena noticia que te alegre, Escorpio. En general, tendrás bastantes aspectos a favor para poder acercarte a tus sueños.
- SAGITARIO.-** Lucha por lograr el equilibrio y ten cuidado con los excesos que puedan provocar problemas en la salud.
- CAPRICORNIO.-** Te espera un día muy favorable en el ámbito económico, Capricornio, es posible que hoy consigas darle un pequeño empujón a tu economía.
- ACUARIO.-** Tu mundo emocional seguirá estando un poco patas arriba... sería necesario que le concedieses la importancia que se merece, no más.
- PISCIS.-** Tendrás que tener muy claro hoy que el triunfo que quieres depende a veces de tu disposición, de la no oposición a las energías mentales de los demás.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es 952 367 190

